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第２４２２回 １１月第２例会 １１月１２日（木） 

[ 移動例会 埼玉純真短期大学 訪問 ] 

～ 卓話 藤田利久学長 ～ 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話 藤田利久学長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

 本日は埼玉純真短期大学の場をお借りしての例会とな

り、貴重な経験をさせて頂く事に喜びと感謝の気持ちでご

ざいます。また、この様な素晴らしい企画をしました小松

職業情報委員長には御礼を申し上げます。 

 １０日の火曜日に会長幹事会に行ってまいりました。今

年度、ガバナー補佐でガバナーエレクトの井埜利博さん

が病気の為、ガバナーエレクトを辞退しました。７月のガバ

ナー補佐訪問の時には元気に精力的で頑張っていらっし

ゃいました事を記憶しております。人生は本当に分かりま

せん。いつ自分にも何が起こるか。 

 人間はやはり健康であることが大切です。人間の願う大

きな事は三つ。一つ目は、健康。二つ目は、お金。そして、

三つ目は人間関係だと思います。会社に勤めて離職する

人の一番の原因は人間関係だそうです。年齢によって順

位は変わると思いますがこの三つが欠けたら幸せにはな

れないのではないでしょうか。会員の皆様も、いろいろ悩

みはあると思いますがほとんどの方が幸せだと私は感じま

す。 

また、今月はロータリー財団月間であります。山本正幸

会員と大久保会員にはご協力を頂きありがとうございまし

た。まだまだご希望の方がございましたら拒みませんし、こ

れからは希望の風とアイバンクに力を入れたいので、出来

ましたら皆様のご協力を宜しくお願い致します。加えて次

週の清水市長の講演会も成功させたいと願っております

ので、皆さんの口コミもお願い致します。 

 本日、藤田学長のご多忙の中での卓話、大変ありがたく

拝聴いたします。どうか宜しくお願い申し上げまして、終わ

ります。 
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幹 事 報 告 

 

 皆さんこんにちは、藤田利久学長本日はお世話になりま

す。また、羽生ロータリークラブの皆様メーキャップありがと

うございます。 

幹事報告を申し上げます。 

１．１１月７日（土）行田ライオンズクラブチャリティーボウ

リング大会に、小沢会長、武井健康管理・ゴルフ委

員長、古沢社会奉仕部門長、私の４人で参加して

まいりました。武井委員長が７位に入賞いたしまし

た。 

２．１１月１０日籠原ホテルシティーフィールドにおきまし

て、会長幹事会が開催されました。熊谷ロータリー

クラブ重竹会長より井埜ガバナーエレクト、健康上

の理由による辞退、後任に前嶋修身パストガバナ

ー補佐を推挙しRIの決定として次期ガバナーを決

定する旨報告がありました。 

  尚、２０１６年２月の IMは予定通り実施されます。 

  また、井埜ガバナー補佐におきましては、ガバナー

補佐の役職は継続するとの事です。 

３．次週の例会は、清水太田市長をお迎えし公開講演

会となります。多くの方の来場動員の協力をお願

い致します。尚、例会開始時間を１２時２０分と１０

分早めたいので協力願います。 

４．１１月２６日の赤城農園での移動例会ですが、参加

予定者の人数が今のところ少ないようですので、

参加協力お願い致します。 

以上、幹事報告と致します。ありがとうございました。 

 

 

 

卓 話 

 

卓話をする藤田学長。左の二人は、埼玉純真短期大学の学生でロ

ータリーソング、４つのテスト、登壇者が登壇する際の BGM をピア

ノとトロンボーンで演奏していただきました 

 

 
卓話、会場内を歩いて話を進める形で、親近感が沸きます。 

 

リーダーシップについて、埼玉純真短期大学の藤田

利久学長から卓話をいただきました。 

昔話「桃太郎」を例に、楽しく説明されたり、メン

バーに 3つの課題を行わせて、抽象的になりがちな「リ

ーダーシップ」に関する話をより具体的に分かり易く

お話ししていただきました。 
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出 席 状 況 報 告 

 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

58名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 21名 

B 各承認者の例会出席者 2名 

MU 本日のメーキャップ者 7名 

本日の出席率 46％ 

 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・藤田学長、本日はお世話になります。 

○小椋幹事 

・本日は、藤田学長お世話になります。卓話よろしくお願

いします。 

○小山会員 

・純真短期大学様、大変お世話になります。 

○羽生 RC 中島理恵子会員 

・本日、お世話になります。 

○羽生 RC 小野忠義会員 

・本日は、お世話になります。 

○羽生 RC 青木正裕会員 

・今日はお世話になります。 

○羽生 RC 浜島英仁会員 

・初めて他クラブの例会に出ました。本日は、よろしくお願

いします。 

 

 

 

※本日のニコニコは 20,000 円でした。ありがとうございました。

 


